

Los cinco presidentes que llevaron a sus empresas a ser las más prestigiosas del país

Bancolombia, Nutresa, Alpina, Ecopetrol y Bavaria fueron las seleccionadas en el ranking Merco, en gran medida gracias al buen accionar de quienes las manejan. Bancolombia, Nutresa, Alpina, Ecopetrol y Bavaria fueron las seleccionadas en el ranking Merco, en gran medida gracias al buen accionar de quienes las manejan.

Por: Las Dos Orillas | octubre 19, 2023



   [Compártelo](#)

Un banco, un conglomerado alimenticio, una productora de lácteos, una petrolera y una empresa cervecera son las empresas más prestigiosas y con mejor reputación del país según el instrumento Monitor Empresarial de Reputación Corporativa (Merco Colombia).

En la lista de las 100 empresas con mejor reputación del país presentada por Catalina Londoño, directora de Merco Colombia, se destacan Bancolombia, Grupo Nutresa, Alpina, Ecopetrol y Bavaria entre los primeros cinco puestos según el resultado de la investigación realizada con base en 78.887 encuestas entre marzo y octubre de 2023.

Con base en los resultados de las encuestas y 610 expertos consultados por Merco, Bancolombia se mantuvo en el primer lugar entre las empresas con mejor reputación respecto al año pasado. El Grupo Nutresa, que ahora es de propiedad y lo controla el Grupo Gilinski y no el GEA, escaló un lugar.

Un ascenso similar tuvo Alpina que el año pasado estaba en el cuarto puesto y ahora pasa al tercer lugar. Ecopetrol cayó una posición, mientras que Bavaria ganó una y logró así ubicarse en el quinto puesto.

¿Quiénes son los grandes protagonistas de estos logros? ¿Quiénes dirigen las compañías con la mejor reputación de Colombia?

Juan Carlos Mora Uribe, presidente de Bancolombia

Cuando Juan Carlos Mora entró como analista de crédito al banco que en la actualidad es el que tiene mejor reputación en el país, no tenía en sus cuentas haberse convertido en presidente de Bancolombia.

Publicidad

Lo más leído

La costosa carrera en los Andes que cuesta casi lo mismo que un año en Harvard

Los dueños de Frisby sacan a la empresa del país ¿Quiénes son y para dónde se van?

Los dueños de Frisby sacan a la empresa del país ¿Quiénes son y para dónde se van?

Los canadienses de McCain que cultiva papa en Colombia y le venden las francesas a McDonald's, KFC y D1

El personaje de la novela de Rigo que no existió en la vida real

Las tres familias de El Salvador que pisan duro en Colombia con Avianca, Dollarcity y ahora el Éxito

El Coliseo "Live", la competencia del Movistar que terminó con el nombre de una prepagada de salud

Tres restaurantes de lujo en la Candelaria para disfrutar del Centro de Bogotá

Los beneficios que promete avianca después de revelar que pasó con la letra A que perdió

Decameron, otro negocio de los Santo Domingo que factura millones con su fórmula de todo incluido

La vida de Alejandro Ordóñez en un Seminario donde se hará sacerdote lejos de Colombia

Publicidad

Notas recomendadas



Los Vélez de Bosí y Nubank, la familia paísa que ha inventado 7 negocios exitosos



Los padrinos políticos de Ramón Jesurún que lo tienen de dueño del fútbol colombiano



Por qué es tan urgente una reforma a la Salud en Colombia



La Tata Uribe, la presentadora que dejó hasta la fama por hacer su vida al lado de Daniel Coronell

llegar a ser presidente de Bancolombia.

Con los años, no solo se convirtió en el responsable de los 30 mil empleados del banco, sino que fue invitado por la ONU en calidad de líder global con capacidad de encontrar soluciones para financiar Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Antes de ser presidente de Bancolombia, Juan Carlos Mora se destacó en áreas de Finanzas Corporativas y Banca de Inversión. Fue Vicepresidente de Riesgos, estuvo encargado de la vicepresidencia de Gestión de Tecnología y de la de Innovación y Transformación Digital.

Juan Carlos Mora es administrador de empresas graduado de Eafit y tiene un posgrado en Administración de Negocios en Babson College de Estados Unidos.

Carlos Ignacio Gallego, presidente del Grupo Nutresa

En una de las tantas entrevistas que le han hecho a Carlos Ignacio Gallego, actual presidente y líder del Grupo Nutresa, dice que le gusta pensar sus trabajos como retos y que disfruta trabajar con personas que piensen de la misma manera.

Dentro del Grupo Nutresa comenzó como ingeniero de planeación y luego tuvo once cargos diferentes hasta que en 2012 fue nombrado Presidente de la compañía.



El Grupo Gilinski, en cabeza de Jaime Gilinski, adquirió recientemente el control del Grupo Nutresa

Además, fue uno de los voceros que el gobierno de Juan Manuel Santos envió a conversar con las Farc en La Habana en el marco del proceso de paz y desde 2020 hace parte de la Junta Directiva de la Asociación de Empresarios de Colombia (Andi)

Ernesto Fajardo, presidente de Alpina, una de las empresas más prestigiosas

Además de ser la cabeza de la empresa Alpina desde 2013, Ernesto Fajardo se ha destacado por su trabajo con campesinos del país para impulsar su producción.

Tiene experiencia trabajando con empresas como Monsanto y el Grupo Mundial, además es graduado de la Universidad del Rosario de Bogotá en Administración de Empresas y cuenta con un MBA de la Universidad de Washington.

Vea también: [La estrategia con la que Alpina conquistó el mercado ecuatoriano](#)

En Alpina se ha destacado por su conciencia ambiental y por darle importancia a la diversidad en los grupos de trabajo. Entre sus logros está que los trabajadores del campo colombiano produjeran los 12.788 litros de leche por hectárea. Un promedio cercano a los reportes de Nueva Zelanda, el mayor productor de lácteos del mundo.

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol

Ricardo Roa fue nombrado presidente de Ecopetrol en abril de 2023 y la reputación de la petrolera estatal según la medición de Merco Colombia en los últimos siete meses, se ha mantenido, aunque bajó una posición respecto al

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

El planeta donde un humano podría v...

Por: *Alvaro Andrés Cotes Córdoba*

¿Sabes a quién vas a elegir en las pr...

Por: *Antonio Segundo Vargas Mendoza*

Educación en derechos humanos, un...

Por: *JAVIER R. MUÑOZ*

Tiempo de elecciones, tiempo de corr...

Por: *Rodrigo Beltrán*

Éric Cantona: fútbol, pasión y compro...

Por: *Carlos Naira*

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-

últimos siete meses, se ha mantenido, aunque bajo una posición respecto al año anterior.

Roa tiene 30 años de experiencia en el sector energético. También ha sido presidente de TGI (Transportadora de Gas Internacional) y gerente de la Electrificadora de Santander, entre otros cargos similares.

También le puede interesar: [El negocio prohibido en Colombia con el que Ecopetrol está haciendo millones en Estados Unidos](#)

Su llegada a Ecopetrol desató algunas polémicas porque él también fue uno de los gerentes de la campaña del presidente Gustavo Petro y lo acompañó en la época de la Bogotá Humana como gerente de la Empresa de Energía de Bogotá.

Sergio Rincón, presidente de Bavaria, otra de las empresas más prestigiosas

Sergio Rincón llegó a [Bavaria](#) en junio de 2022 para reemplazar a Marcel Regis, quien llevaba tres años y medio en el mismo cargo. Tiene experiencia como administrador de empresas y es especialista en marketing de la Universidad Pontificia Bolivariana. Ha ocupado diferentes posiciones en sus 23 años de carrera.

Es un antioqueño que se ha destacado por su visión empresarial y que actualmente tiene como objetivo superar la marca de consumo per cápita de 52 litros que actualmente tiene la empresa cervecera.



Compártelo

SÍGUENOS EN Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO



Un granjero encuentra huevos extraños y se echa a llorar



Bogotá: Joyas a la venta a mitad de precio (ver lista de precios)



Vuelve a sonreír con confianza



Bogotá: Lavadoras en venta a precios bajos, ver lista de precios



Unidades de Almacenamiento Casi Gratis En Bogotá



10 parejas famosas que tuvieron el valor para salir del closet

Etiquetas: [Alpina](#), [Bancolombia](#), [Bavaria](#), [Ecopetrol](#), [Nutresa](#)



Por fin Egipto aceptó abrir el paso de Rafah, el único salvavidas de Gaza

El presidente egipcio el Sisi y el estadounidense Biden acordaron la entrega duradera de ayuda humanitaria a la Franja, ¿por qué es tan importante Rafah?



Tres planes para hacer en Villa de Leyva, uno de los pueblos más lindos de Boyacá

Le mostramos algunos planes que puede realizar en este pueblo para conocer sus calles donde su estilo colonial son su mayor atractivo



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO

La invitación a tener un debate de forma respetuosa



Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

Las2
ORILLAS



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co

Pauta: comercial@las2orillas.co

Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

[¿Quiénes somos?](#) | [Política de Privacidad](#)

Implementación y soporte:

use **it**